
懐風館高校 令和４年度第３回学校運営協議会 議事録  

 

１ 日 時  令和５年２月 17日（金） 14:00～16:00   

 

２ 出席委員  ５名 

大関会長  森井委員  松村委員  阪本委員  棚瀬委員  

 

３ 協議事項 

   

第１号議案 令和４年度学校経営計画達成状況について 

               ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

第２号議案 令和５年度学校経営計画（案）について 

               ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

第３号議案 懐風館高校スクールミッション（案）について 

               ⇒賛成５・反対０により、議決。 

 

 

４ 協議記録  □・・学校運営協議会委員   ▲・・事務局 

▲令和４年度学校経営計画における各目標項目の達成状況は、全１５項目のうち目標を大

きく上回った項目が２、目標を達成した項目が１０、目標が達成できなかった項目が３で

あった。目標を大きく上回ったのは、教員の ICT活用による業務の効率化と広報・中高連

携である。 

□授業力向上の取り組みは目標には至らなかったものの、昨年度より数値は向上している

点は評価できる。授業力の向上は生徒の学力向上につながるものであり、今後も粘り強く

取り組みを続けることが大切。 

▲令和５年度学校経営計画（案）では、中期的目標をより具体的でわかりやすい内容に修正

した。また、評価指標において授業力の向上と教育相談に関わる目標項目を新たに５つ設

定した。 

□地域から愛され、社会人として通用する人材を育成する観点から「あいさつ」指導やルー

ル・マナーを守る指導を今後も大切に続けてもらいたい。 

□生徒が地域に出て地域の人たちと交流し、様々な体験を通じて見聞を広める取り組みは

大切であり一層進めてほしい。 

□懐風館高校は羽曳野高校と西浦高校の流れを汲んでいる。両校の卒業生には、企業のリー

ダーや自治体の幹部職員として地元で活躍している人たちが多くいる。このような人材



を生徒のキャリア教育や教員力の向上に活用できるのではないか。 

▲スクールミッションについては、第２回協議会においていただいた意見を反映したもの

に修正した。これに基づいてスクールポリシーを作成し次年度の学校運営協議会に諮る

予定。 

□地域との連携を大切にしながら、地域に貢献できる生徒をはぐくむ内容が表現されてい

る。「チーム懐風館」として、教職員が同じベクトルでスクールミッションや学校教育目

標に向かって生徒をはぐくむ取り組みを今後も粘り強く続けてもらいたい。 


